

Ysenburgschule Hailer-Meerholz

An Tennis-AG teilgenommen

Gelnhausen. Auch in diesem Sommer hatten wieder einige Kinder der Ysenburgschule die Möglichkeit, an einer Tennis AG teilzunehmen, die in Kooperation mit dem Tennisclub Meerholz stattfindet.

Die Kinder der dritten Grundschulklasse konnten acht Wochen lang bei der Vereinstrainerin des TC Meerholz Ute Jost-Klemm wöchentlich einmal trainieren und die Grundlagen des Tennissports kennenlernen. In den letzten beiden Trainingseinheiten haben dann alle Kinder das Tennis-Sportabzei-

chen absolviert, bei dem sieben Aufgaben erfüllt werden mussten.

Am letzten Freitag vor den Sommerferien bekamen dann alle Kinder, die teilgenommen haben, von der Konrektorin Frau Schmitt-Bylandt in der Schule ihre Medaillen und Urkunden überreicht. Nach den Sommerferien haben alle Kinder noch mal die Möglichkeit, das Vereinsleben und die Trainingsmöglichkeiten des Tennisclubs Meerholz auf der heimischen Anlage mit ihren Eltern näher kennenzulernen.



Die Teilnehmer der ersten Gruppe vor den Sommerferien